

La Bolivie et le Mexique s'associent pour industrialiser les réserves de lithium



La Havane, 5 août, (RHC)-La Bolivie et le Mexique ont conclu une alliance dans le but de créer une industrie bolivienne du lithium par le biais d'entreprises publiques des deux pays.

Le ministre mexicain des Affaires étrangères, Marcelo Ebrard, qui est arrivé jeudi en Bolivie dans le cadre d'une tournée en Amérique du Sud, a indiqué qu'il avait rencontré son homologue bolivien, Rogelio Mayta, et passé en revue diverses questions concernant la coopération sur le lithium, l'accroissement des échanges commerciaux et une vision commune d'une Amérique Latine forte et unie.

Il a également déclaré que lors de la réunion, les deux ministres des Affaires étrangères ont conclu plusieurs accords, dont l'alliance visant à tirer parti des gisements de lithium au Mexique, avec le soutien de la Bolivie, qui est l'un des pays produisant le plus de lithium au monde.

"Nous avons échangé des informations pour que les entreprises publiques de lithium puissent travailler ensemble car la Bolivie a des expériences importantes", a déclaré le chef de la diplomatie mexicaine.

La Bolivie, avec 21 millions de tonnes, et le Mexique, avec 1,7 million de tonnes, sont les deux pays qui possèdent les plus grandes réserves de lithium au monde.

À son tour, le ministre bolivien des Affaires étrangères a souligné que ce qui est recherché, ce n'est pas de vendre le lithium en tant que matière première, comme c'est le cas aujourd'hui pour de nombreux produits, mais que nos pays participent à la transformation et à la fabrication des batteries.

Rogelio Mayta a également confirmé la reconstruction d'un programme de collaboration entre la Bolivie et le Mexique pour 2021-2023 qui comprend huit projets dans les secteurs de "l'énergie, de l'environnement, du développement agricole, de la santé, de la justice et de la protection sociale".

La Bolivie a commencé l'industrialisation de ses réserves de lithium sous le gouvernement d'Evo Morales (2006-2019) et ce processus est poursuivi par le président actuel, Luis Arce.

Source : HispanTv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/295673-la-bolivie-et-le-mexique-sassocient-pour-industrialiser-les-reserves-de-lithium>



Radio Habana Cuba